



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".

**NOTA DE PRENSA N°011-2014-GR.CAJ/DC.RR.PP.**

## **Gobierno Regional Cajamarca destinó más de 70 millones para infraestructura educativa**

**Gestión que lidera Gregorio Santos ha construido 45 instituciones, doce están en proceso de construcción y dos iniciarán en esta semana.**



Desde el 2011 hasta la fecha, el Gobierno Regional Cajamarca destinó 70 millones 650 mil 879.97 nuevos soles en infraestructura de 59 instituciones educativas en la región.

Según el balance de los tres últimos años, 45 instituciones educativas están concluidas (los proyectos iniciaron en el mandato de Santos

Guerrero), doce están en proceso de construcción y dos iniciarán, al finalizar esta semana.

A la moderna infraestructura de estas instituciones educativas se suman amplios auditoriums, mobiliario de acuerdo a las exigencias de la educación de hoy, equipos de sonido y cómputo, instrumentos de laboratorio, zonas de esparcimiento, biblioteca y en algunos casos, cocina y comedor.

Según el reporte (2011 – 2013), de estas 59 instituciones educativas, la Gerencia Regional de Infraestructura ha concluido siete, tiene cuatro en proceso de construcción y dos para iniciarlas próximamente. Por su parte, la Gerencia Sub Regional de Chota, que atiende a las provincias de Santa Cruz, Chota y Hualgayoc, ha ejecutado doce proyectos y cuatro están en proceso, con avances significativos. Y la Gerencia Sub Regional de Jaén - San Ignacio ha logrado construir trece y dos están en ejecución. Mientras que la Gerencia Sub Regional de Cutervo ha edificado trece y dos obras tiene en plena construcción.

Entre estos proyectos resaltan la construcción de infraestructura para las Unidades de Gestión Educativa Local de las provincias de San Ignacio, Cajabamba, Hualgayoc-Bambamarca y San Marcos, esta última está en más de 55% de avance.

### **DATO**



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y**  
**RELACIONES PÚBLICAS**



*"Año de la Promoción de la Industria Responsable y del Compromiso Climático".*

En la actualidad la Gerencia Sub Regional de Jaén - San Ignacio, en el sector educación tiene cinco proyectos por aproximadamente 10 millones de soles, que iniciarán próximamente.

**Se agradece su difusión**  
**Cajamarca, 21 de enero de 2014**

**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS**  
**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**